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Thema: öff. Vorstandssitzung 

 
Von:   Christian Millauer  Tel.:   0172 9965461 

Datum: Mi 7.6.2017;  19 Uhr bis 22.00 Uhr  Ort: Treffpunkt Petershausen, Georg-Elser-Platz 1

 VS Protokoll geht an: Vorstand,Teilnehmer, Homepage   
 
Informationsveranstaltung : 

Bürger sollen beim Siemens-Areal mitreden – i+R Dietrich Wohnbau stellt sich vor: 

Im Stadtteil Petershausen West, am ehemaligen Siemens-Areal an der Bücklestraße, wird ein neues 
urbanes Quartier entstehen. Es sind sowohl die verantwortlichen Projektentwickler der i+R Dietrich 
Wohnbau,  Maria Wechsel und Andreas Deuring als auch Herr Bode, Bauleitplanung, Bezirksbetreuung 
Petershausen, West bei uns zu Gast. Sie stellen den Projektentwickler, seine schon durchgeführten 
Projekte vor, erläutern den aktuellen Stand der Nachnutzung und das beabsichtigte weitere Vorgehen an 
der Bücklestraße: Anforderungsproftil, städtebaulicher Wettbewerb, Bürgerbeteiligung, Absprache mit 
Stadtplanung, Bebauungsplan, Verwirklichung, Verkauf…. Darauf ausführliche Diskussion bis 20.45 
Uhr!Gezeigte ppt sind angefordert für Homepage.Eine Besichtigung des geschlossenen Geländes wird 
ausdrücklich gewünscht und wird von der BGP gemeinsam mit I&R, H Bode organisiert werden. Vorschlag 
H. Bode ca Sept.-  Oktober17, da dann mehr Infos vorhanden.    Mi/Bode/I&R 
  

1. Begrüßung, Beschlussfähigkeit, TO, Genehmigung Protokoll der letzten öVS  
- TO: OK;  Beschlussfähigkeit gegeben;     einstimmig an 
- Genehmigung des Protokolls der öVS vom  : Mi 3.5.2017   einstimmig an 
- Begrüßung der Neumitglieder Frau Piller, Herr Hentschel 

 
2. Ereignisse im Stadtteil, Stand der Projekte, Berichte: 

 

 B.free – CoyCoy         Mi 
Eine Aufstellung des B.free Kiosk wurde vom GR beschlossen, wann ist fraglich, da der vorgesehene 
Betreiber Caritas erst nächstes Jahr kann. 

 Antrag Sicherheitsdienst  Verwaltung       Mi 
Die Verwaltung hat einen Antrag auf 30000.-€ für ein temporäres Präventionsteam an den HFA 
gestellt, weil im gesamten Uferbereich (Anmerkung: auch Stadtbereich) nachts Ordnungswidrigkeiten 
begangen werden. Wir unterstützten diesen Antrag, da dadurch den Bürgern die Nachtruhe gewährt 
werden soll. Der HFA hat an den Gemeinderat verwiesen, dieser hat abgelehnt. Danach hat nun die 
CDU den Antrag gestellt, nochmals über den kommunalen Ordnungsdienst zu befinden. 

 

 Grillplatz Herosé         Mi 
Die Stadt wird eine Grillzone mit Platten im Herose einrichten, wo es bislang strikt verboten ist. 
Anwohner haben dem OB 130 Unterschriften überreicht. Auch BGP hat an BM L.-S. geschrieben und 
abgelehnt. Der GR hat trotzdem am 25.5 den Grillplatz beschlossen.Er ist im Bau u soll ca nächste 
Woche fertig werden 

 

 Essbare Stadt beim ALM        Me 
Wasseranschluss ist versprochen fehlt aber immer noch-trotz dauender Reklamationen. Me wird nun H 
Radon ansprechen. 
Hochbbeet Schild: Spende BGP fehlt noch. Viel Anklang bei Bewohnern   Me 

  
   

 Bienenwiese Bodenseeforum        Me 
Treffen mit H Radon, BUND, BGP sollte im Mai sein,  Kräuterwiese ist eingesät, wenig zu sehen 
Besprechung baldmöglichst mit H Radon. Termin zeitnah     Mi 
 



 

C:\Users\MARCO~1.DIE\AppData\Local\Temp\ProtokollVS7.6.2017.doc 
15.06.2017 Seite 2 

 Tag der Städtebauförderung Alemannenplatzeinweihung 13.5.    Me/Mi 
Voller Erfolg, ca 100 Teilnehmer. BGP: 100 Würste gegrillt, ca 60 Waffeln gebacken. Lob den 
Waffelbäckerinnen Frauen Piller, Pohlmann .  

 Stadtteilgespräch OB         Kr/Mi 
Ca 30 Teilnehmer, nur 2 BGP. Vortrag OB. Anregungen, Diskussion: 

  Seerheinpromenade trist Radweg? Suso Steig Radverkehr Strandbad Öffnung 
  Siemensareal Brücken-Alemannenplatz Grünflächen?  Telkomwiese  
  Fahrradstrasse Petershauser noch 2017 Steinstrasse PP  

 
 

3. zu bearbeitende offene Projekte, Stand, weiteres Vorgehen, wer, wann, was?  
     

 Telekomplatz Unterschriftensammlung April      Me/Kr/  
Mit TINK Lastenfahrrad, soll noch am Wochenmarkt gemacht werden, zusätzlich an der 
Alemannenplatzeinweihung bereits durchgeführt. 

 

 Uferpromenade Split         Mi  
Mi entwirft Brief, gefährlich Rad- Fußgänger Beispiel Seepromenade, Verbesserung der puristischen, 
trist grauen, unwirtlichen Uferpromenade. Auf Stadtteilgespräch angesprochen. Aufgeschoben wegen 
der vielen anderen Projekte 

 
4. Termine, Planung: wer macht was, wie 

 

 Nächste öffentliche öVS  5.7.17          Me,Mi  
Diesmal kein spez Thema gewünscht 

 Homepage a jour halten, Bilder, Protokolle, Berichte: Me/Mi – Di Gespräch nötig  Di 
 

5. Sonstiges, Verschiedenes, Anregungen      alle 
Fr. Piller Pohlmann beitragsfrei       Bö/St 

 
Die Sitzung wurde 22.15 geschlossen 
 
 
 
Gez: Dr. Christian Millauer  
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